



BIBLIOTECA NACIONAL
MEXICO.

NOTAS EXTRANJERAS

Por MANUEL MUZQUIZ BLANCO

Las mujeres y el Sport

El feminismo tiene manifestaciones menos escandalosas y menos peligrosas

—para las inocentes cuando menos— que las de Mrs. Pankhurst, que incendia, ahulla, apedrea guardianes, injuria ministros, todo ello seguida de su tropa de sufragistas, junto de las cuales son niños de teta los Carceleros de la Roquelle, y que después se da a la tarea de morir en la prisión a fuerza de dieta.

Las mujeres triunfan ahora, como gimnastas, como nadadoras y como alpinistas, en los grandes concursos mundiales.

Esta página nos muestra a dos jóvenes alemanas, entregadas a un peligroso deporte: el del Alpinismo.

Las lectoras, y también algunos lectores de los que nos bravuconean por esas calles de Dios, sentirán un cierto calor-frió de horror al leer que estas señoritas

hicieron una ascensión de más de cuatro mil metros.

La ascensión fué en el Jungfrau, en uno de los sitios más peligrosos que se conocen; y ellas, sonriendo, la cara al sol, y sin un solo temblor de la carne bajo la pesada falda y el tupido sweater, la llevaron a cabo con éxito, y sus piecitos se sintieron firmes en lugares donde de seguro el guía recordó más de una tragedia del alpinismo.

Como la mujer siga fortaleciendo el

espíritu en los peligros y el cuerpo en los deportes, mala la van a pasar los hombres del siglo próximo.



Una de las más atrevidas proezas del alpinismo femenino.

BIBLIOTECA NAC. MEXICO